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为什么信用卡用了两年了不涨额度？你可能没做这几件事

众所周知，信用卡额度并不是固定不变的，通常银行会在每6月的账单日综合评估
来调整额度，而有卡友经常用了两年的信用卡，额度一直都没有涨，可能是没有做
这几件事。

为什么信用卡用了两年了不涨额度？

1、没有保持良好的信用：有不少银行提额是会查征信的，看到申请人信用不好，
不会轻易给提额的，说明申请人不守信用，还款意愿不强的，给太高的额度反而要
承担更大的风险，所以保持良好的信用一定要做好。

2、没有维持合理的负债：银行会根据征信上显示的贷款、信用卡的未还欠款来衡
量持卡人的负债率，太高的负债会影响持卡人的还款能力，一旦负债率超过50%，
借款人逾期风险就很大了，额度是很难涨的。

3、没有给银行做贡献：这个最关键。给银行做贡献是会增加个人综合信用的，这
也是涨额度的关键，要是用了2年不涨额度，可以分期做点贡献，最好是在银行打
电话邀请提额时办理，这样涨额度的机会比较大。

4、没有好好刷卡：首先要知道信用卡只能用于日常消费，所以一定要规范刷卡，
像用信用卡进行虚假交易来获取现金的不可取，容易被银行风控；其次要经常用卡
才能让银行了解消费能力，以及对额度的需求。

总之，信用卡要涨额度，一个是得多刷卡，一个是要规范用卡，一个是要资信条件
过关，掌握这三点涨额度就比较容易了。
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